

《12・1月の予定》

- | | |
|----------|--------------------------|
| 12/1日(火) | 2学期 期末試験(～4(金)) |
| 3日(木) | 3部 PTA 合同校外指導 |
| 7日(月) | 第1回入学試験受付(～9日(水)) |
| 14日(月) | 入試作業(13:50～) ※午前中授業 |
| 22日(火) | ライフデザイン科音楽会(L全)3～4h |
| 25日(金) | 第2学期終業式 試験場準備(3h～) |
| 26日(土) | 冬季休暇(～1/7(木)) |
| 1/6日(水) | 第1回入試(総進・情報) |
| 7日(木) | 第1回入試(TOP 英進・英進) |
| 8日(金) | 第3学期始業式 |
| 16日(土) | 大学入試センター試験(～17(日)) |
| 26日(火) | 卒業試験(3)～28(木) |
| 29日(水) | 校内模試(1・2) |
| 30日(土) | 美術デザイン科「卒展」(県総文)(～31(日)) |



第6回 全国高校マイコンカーラリー大会

10月31日(土)に足利工業大学主催全国高校マイコンカーラリー大会が催され、本学院から、工業技術部電子技術班が出場しました。今年で第6回を数える本大会は、足利工業大学の多目的ホールで行われ、南関東・北関東大会で上位を占める学校が参加するハイレベルの大会となりました。今回の結果は、北関東大会で入賞を狙える結果であり、「目指せ！ジャパンマイコンカーラリー全国大会」という気持ちにさせてくれる手応えある大会であったことが一番の収穫といえます。以下、結果および出場者です。



(電気・電気システム科 科長 岡部明)



- | | |
|------------------|------------------------|
| 【Basic Class】 | (7位) J3/1 大塚 卓巳【姿川中出身】 |
| | J3/1 松本 徳馬【南河内第二中出身】 |
| 【Advanced Class】 | (7位) J3/1 村松 伶士【桑中出身】 |
| | J3/1 飯田 浩史【鹿沼・東中出身】 |
| | M3/1 増子 由祐【矢板・泉中出身】 |

ビジネスマナー講習会

～常識ある
社会人としての
第一歩！～



11月7日(土)、就職指導委員会が主催してティビィシスキャットを講師に招き、「ビジネスマナー講習会」が実施されました。情報科学部の就職内定者、及び就職希望者216名を対象に実社会で必要となる“マナーの実演”を始め、社会人としての最低限のマナーを身につけるため、あいさつから始まり、電話の対応、名刺交換、先輩とのコミュニケーションの取り方など、多くのマナーを覚えるための講習となりました。常識ある社会人をめざし、みんな真剣なまなざしで受講していました。今日の講習会が一つでも役に立てばと思っています。(就職指導委員長 大房義弘)

ライフデザイン科 バリアフリー教室

11月24日(火)、国土交通省の方々をはじめ、関係の皆様のお陰で「バリアフリー教室」を実施することができました。福祉コースでは介護実習を主に実施していますが、今回は初めて視覚障がい者ガイドヘルパーの実習を行いました。視覚のない怖さを体験し、視覚障がい者の介助の仕方を学ぶことができました。障がい物などや周囲の状況を相手にわかりやすく伝えることは難しく、不安を与えてしまい、視覚障がい者の方を安全に正確にガイドすることはとても難しいことだと、生徒たちは話していました。(ライフデザイン科 坂本欣子)



修学旅行



(沖縄にて)



(情報科学部長による出発時の挨拶)

11月13日(金)～18日(木)の期間を利用して、2年生の修学旅行が実施されました。沖縄班とパリ班の二手に分かれての予定となりました。沖縄班は、11月15日(日)から3泊4日の予定で、気候にも恵まれたそうです。パリ班(美術デザイン科)の生徒の皆さんですが、本当に残念なことに、滞在期間が「パリ市内テロ事件」と重なってしまったため、やむを得ず、帰校を余儀なくされたのでした。

情報科学部での高校生活は

“生き方探しの3年間”

□編集者から

月日の流れを告げてきたカレンダーも12月(師走)の1ページを残すばかりとなりました。一寸光陰不可軽(朱熹)